



熊野市立五郷小学校

いさと小だより

学校づくりのテーマ「明日も来たいと思う学校」 第7号 2020年9月29日



走って 踊って 楽しんで ～五郷地区合同運動会～

秋晴れの下さわやかな風がそよぐ中、五郷地区合同運動会が開催されました。

スタートからパワー全開、思いっきり走ってゴールを駆け抜けていた「徒競走」。「野を越え、山越え2020」では、急ぎながらもあわてずに、上手くバランスをとってこなしていました。否が応にも気持ちが高ぶる「いさとっ子リレー」。お家の人の活躍が子どもたちのやる気に拍車をかけてくれました。どの子の走りも、応援している人に明るさや喜びを与えてくれる姿でした。



背後の本部テントから見るのではもったいないと思い、思わず正面に回って観覧した「2020 ソーラン『よっちょれ』」。放送にあったように「高学年が中学年に、中学年が低学年に」“伝授”して仕上げたすばらしい“力作”であったと思います。子どもたちの大きな満足感は、最後の「ありがとうございました!!」からしっかりと伝わってきました。指導してきた先生たちにとっても実に大きな喜びの瞬間でした。

1年生にとっては小学生になって初めての運動会。保育所の子たちの競技を見ながら、自分たちの成長を自覚し自信を持つ機会にもなったのではないのでしょうか。6年生にとっては児童会長のあいさつにもあったように小学校生活最後の運動会。自分たちがリーダーとして引っ張ってきてやり遂げたという達成感で心が満たされたにちがいません。5年生をはじめ下級生の子どもたちには、6年生の姿が目標となって、次は自分が、いずれはわたしたちが頑張るぞという気持ちにつながったろうと思います。

新型コロナ感染防止対策で規模縮小・午前中のみ開催となった今回の合同運動会でしたが、かえてコンパクトにまとまって充実しており、特に低学年の子どもたちの体力に見合っているのかとも思いました。ただ、家族で昼食を楽しむことが出来なかったさみしさはあるかも知れませんが。



お忙しい中、保護者の皆様には当日までの準備や当日の運営、様々なご協力をいただきまして有難うございました。また、保護者 OB や地域の皆様にはあたたかいご声援をいただきまして感謝の気持ちでいっぱいです。有難うございました。

この運動会の練習を通して身についたやり抜く力と自信、運動会当日に得られた達成感や満足感が、子どもたち一人ひとりのさらなる成長につながることを思います。どうも有難うございました。

10月の予定



日	曜	内 容	日	曜	内 容
1	木		18	日	
2	金	3～6年：6限授業	19	月	
3	土		20	火	ALT
4	日		21	水	
5	月		22	木	ALT
6	火	ALT	23	金	3～6年：6限授業
7	水		24	土	
8	木	ALT	25	日	
9	金	SC 3～6年：6限授業	26	月	
10	土		27	火	
11	日		28	水	
12	月		29	木	
13	火	眼科検診 1・3・5年	30	金	3～6年：6限授業 人権フォーラム：5・6年
14	水		31	土	
15	木		10月1日(木)の「たばらして」は 安全に マナーを守って よい伝統行事に		
16	金	自然の家体験学習 5・6年 社会見学 1～4年			
17	土	土曜授業			

命を守る教え・護身術 ～交通安全・防犯教室より～

9月11日(金)の交通安全・防犯教室の内容につきましては、犯罪から身を守る「イカのおすし」や自転車に安全に乗るための「ぶたはしゃベル」などの内容で、すでに「保健だより」でお伝えしたところです。ここでは、熊野署の方のはじめのお話と防犯の護身術について、大人自身にとっても大事な内容かと思われましたので紹介します。



「はじめのお話」は、ご本人が子どものときに実際に体験したお話でした。川遊びの最中、そばでおぼれかけた友だちにしがみつかれパニックになりかけた時、とっさにお祖父さんから聞かされたことのある「しがみつかれたらもぐれ。溺れている者は沈んでいくものからは手を放すから。」という教えを思い出したそうです。その方法でしがみついている友だちを放し、さらにその子を引っ張って助けられたということです。お祖父さんの教えを聞いていなかったら…。

これは溺れた人にしがみつかれた時の対処法ですが、これを聞いて、「教え」は大事だなあと改めて思いました。子どもたちに「命を守るための知識・方法」を日頃から伝えていくことが大切です。

もう一つは、“犯人”に手首をつかまれた時の護身術です。フリーのもう一方の手を持って行って両手を握り、両腕の力で思い切りブンッ！と犯人の手を振りほどくというものです。これは、大人にとっても自分より力の強い相手に対して有効な方法ではないかと思えます。将来においても、護身術など役立つことがないことを願っていますが。

※ 右の図は、インターネットにあったものを拝借

